



De gauche à droite, Farid Lahlou, Zafar Baryali, Massoud Ayat, les trois co-fondateurs de l'entreprise Des bras en plus.

FARID LAHLOU, co-fondateur et dirigeant Des bras en plus

"LE SECTEUR DU DÉMÉNAGEMENT N'EST PAS UN JOB D'ÉTÉ"

Pour Farid Lahlou, co-fondateur et dirigeant de l'entreprise Des bras en plus, le secteur du déménagement est un domaine qui ne cessera jamais de recruter, car les Français auront toujours besoin de déménager. "C'est un secteur où il est possible de faire une vraie carrière. Ce n'est pas un job d'été", assure Farid Lahlou. L'entrepreneur, qui a co-fondé l'entreprise de déménagement en 2010, l'assure: "Que ce soit pour des personnes diplômées ou non, tant que l'on est motivé, il y a des perspectives d'évolution. En effet, on peut rapidement passer chef de chantier, chauffeur, expert emballage, expert portage, expert du fragile ou bien se spécialiser sur des fonctions d'exploitation (supervision, gestion des ressources ou des plannings)", détaille Farid Lahlou. Et pour former ses nouvelles

recrues, l'entreprise a déployé une formation appelée "Des bras en plus academy". "Nous avons voulu privilégier une formation maison, sur-mesure, plus proche de l'évolution de la profession, assure Farid Lahlou. Ce programme s'effectue en trois volets avec un aspect pratique (savoir-vivre, comment intervenir vis-à-vis du client), un second théorique et sécuritaire et un dernier pratique avec l'envoi des déménageurs sur le terrain. "Actuellement, Des bras en plus travaille avec une centaine d'entreprises de déménagement certifiées, employant 5 à 10 salariés environ. "Tous nos partenaires sont passés par cette formation. L'objectif étant désormais d'en élargir l'accès à l'ensemble des entreprises du secteur", souligne l'entrepreneur.